
           

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022  
des Fördervereins der Geschwister-Scholl-Oberschule,  

am 11.10.2022 um 19.00 Uhr 

 Eröffnung und Begrüßung: Die Anwesenden wurden von der ersten Vorsitzenden Birgitta 
Temme begrüßt. 

 Benennung der Protokollführer*in: Die Protokollführung übernimmt Nadine Brodmann. 

 Überprüfung der Ordnungsmäßigkeit: Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wurde 
überprüft und bestätigt.  

 Feststellung der Beschlussfähigkeit: Die Beschlussfähigkeit gem. Satzung wurde 
festgestellt (11 Anwesende). 

 Feststellung der Tagesordnung: Die Tagesordnung wurde gemäß Einladung bestätigt 

  Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Jahr: Der Vorstand hat über die 
Elternveranstaltung Internetsicherheit berichtet. Im Jahr 2021 konnten aufgrund eines 
Problems im Abbuchungsprogramm und Terminverschiebungen keine Beiträge eingezogen 
werden. Diese wurden nachträglich im März 2022 eingezogen. Ansonsten war es noch 
sehr ruhig wegen der unterschiedlichen Corona-Lage. Weiterhin wurde der Sponsorenlauf 
mit Getränken und Traubenzucker unterstützt. Beim Markt der Möglichkeiten hat der 
Förderverein mit Hilfe von Eltern Kaffe und Kuchen angeboten. Für die neuen Klassen 
wurden wieder Spielzeugkisten besorgt. Weiterhin hat der Förderverein die Lesung zum 
Buchprojekt mit einem Gastrostand unterstützt.  

Neue Mitglieder 2021: 23 
Kündigungen 2021: 10 

Vorgeschlagen wurde eine zukünftige Terminverlegung für die Jahreshauptversammlung - 
in Zukunft soll die JHV immer nach den Herbstferien stattfinden. Die entsprechende 
Satzungsänderung soll in 2023 erfolgen, in Zusammenhang mit den Neuwahlen. Die 
Terminverlegung der Mitgliederversammlung war zuvor auf Grund des Weggangs eines 
Vorstandsmitglieds und der Corona-Situation. 

 Kassenbericht der Schatzmeisterin: Der Kassenbereicht lag wegen kurzfristiger 
Abwesenheit der Schatzmeisterin nicht vollständig vor. Es wird ein Nachholtermin 
angesetzt. 

 Entlastung der Schatzmeisterin durch die Kassenprüferinnen: Die Schatzmeisterin 
wurde nicht entlastet. 

 Bericht über aktuelle und zukünftige Aktivitäten: Das Buchprojekt ist gut angekommen, 
Lesefähigkeit konnte durch das Buch gesteigert werden, Kinder gingen mit viel Vorwissen 
auf die Berlinfahrt, durch den Sponsorenlauf konnte ein Taschengeld an die Kinder 
ausgegeben werden. Voller Erfolg der Klassenfahrt. Am 18.11.22 gibt es eine 
Projektpräsentation in der Schule. Weiterhin gibt es eine öffentliche Ausstellung des 
Buchprojekts durch die Bohnenkampstiftung in OS, Termin folgt noch. „Tag der offenen 
Tür“-Termin wird noch bekannt gegeben. Ein kommendes Theaterstück richtet sich gegen 
Homophobie. Es gab noch eine Zuwendung durch den Verein „Osnabrücke“ -  1800 EUR 
für das Projekt „Eine Mensa für alle“. Es sollte noch beim Obstgärtner angefragt werden, ob 
ggf auch kostenloses Obst „mit Stellen oder 2. Wahl“ zur Verfügung steht. Um die Mauer 
auf dem Schulhof kommt noch eine Bank. 



 

 Neuwahlen der Kassenprüfer für das nächste Jahr: Eva Tewes-Kampelmann und 
Helena Blum 

  Verschiedenes, Wünsche und Anregungen 
Antrag zur Aufstockung für eine Theateranschaffung wurde bestätigt. Brainstorming für 
weitere Einnahmemöglichkeiten: Schuhprojekt shuuz.de -> Vorstellung beim nächsten 
SER, Flohmarkt im Frühjahr, ggf auch Flohmarkt in Verbindung mit Grundschule - Klärung 
mit dem Förderverein der Grundschule, Kinoabend, Schüler in den Beirat, T-Shirt-
Sweatshirt-Shop-Projekte  

 

Die Sitzung wurde um 20:32 Uhr beendet. 

gez. Nadine Brodmann


